



23.02.2015

BVDP: NETZWERKSTATT 2015 STARTET IN OFFENBACH

Wieder wird der Alte Schlachthof in Offenbach für einen Tag zum wichtigen Zentrum unserer Branche. Bereits zum dritten Mal werden sich am kommenden Mittwoch (25.02.2015) führende Schaden-Chefs und Flottenmanager mit Inhabern von K&L-Betrieben treffen, um zu „netzwerken“. BVdP-Geschäftsführer Robert Paintinger erwartet erneut ein volles Haus bei der Netzwerkstatt 2015: „Wie in den vergangenen Jahren war die Veranstaltung sehr schnell ausgebucht. Wir sind davon überzeugt, dass sich die Netzwerkstatt nun endgültig als fester Bestandteil unserer Branche etabliert hat.“

Podiumstalk diskutiert Herausforderungen der Partnerwerkstätten

In diesem Jahr stehen beim Podiumstalk die Herausforderungen für Karosserie- und Lackierbetriebe im Schadenmanagement auf der Agenda. Betriebsinhaber Frank Gerardy, Ulrich Schröder und Serviceleiter Thomas Wagner (Autohaus Falter) werden mit dem BVdP-Vorsitzenden Reinhard Beyer über Themen wie Prozessoptimierung, QualiCar, wachsender administrativer Aufwand in den Werkstätten oder über den Umgang mit der elektronischen Beauftragung diskutieren.

Ansonsten steht wie jedes Jahr nur ein Punkt auf der Tagesordnung: Netzwerken!

